



SUD-Rail plus forte progression à Hexafret !! Merci de votre confiance !

Jamais une campagne électorale ne se sera déroulée dans un tel contexte après la filialisation forcée de tout le Fret SNCF, après la trahison de l'Etat, du ministre des transports C. Beaune et de la direction de la holding SNCF qui se sont rendu sans combattre face à la commission européenne.

SUD-Rail n'a jamais faibli et est resté aux cotés des cheminot-e-s du Fret pour défendre leurs droits et lutter pour faire reculer les fossoyeurs du transport ferroviaire de marchandises.

Cette obstination pour bloquer le dumping social aura permis la signature d'un accord de transition qui garantit des droits et permettra d'aborder les futures négociations d'une manière offensive !

SUD-Rail sera digne de la confiance accordée par les cheminot-e-s du fret et vos élu-e-s seront présent-e-s à vos côtés pour les futures échéances qui nous attendent !!!

**Au niveau de la filiale Fret,
SUD-Rail progresse de 2,38%
et conforte sa place de 2^{ème} organisation syndicale !**

HEXAFRET national :

CGT : 34,60% (+ 1,11%)
SUD-Rail : 27,88 % (+ 2,38%)
UNSA : 18,17 % (+ 0,88%)
CFDT : 14,86% (- 1,98%)
FO : 2,65 % (- 1,38%)
CFE-CGC : 2,38 % (- 1,38%)



Collège exécution

**3 élu-e-s
SUD-Rail**

Collège maîtrise

**4 élu-e-s
SUD-Rail**

Collège cadres

**1 élu
SUD-Rail**

Avec une participation en hausse de 64,40% à 68,26 %, SUD-Rail continue sa progression !

A retenir qu'avec un élu cadre, SUD-Rail fait une entrée historique dans ce collège.

SUD-Rail remercie les centaines de cheminot-e-s qui nous ont apporté leur confiance pour les échéances vitales à venir, qu'ils soient sûrs que

SUD-Rail continuera son action à leurs côtés, dans leur intérêt !